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21 декабря 2018 года в РКДЦ прошло самое торжественное мероприятие в жизни кадет – приня-

тие присяги. Вчерашние мальчишки и девчонки вмиг повзрослели, присягнув на вечную верность 

нашей родине.  
 

В.П. Коробко: 

- Было некое чувст-

во неопределенности. Я 

не знал, чего ожидать. 
Получится ли? Насколь-

ко это будет эффектив-

но? Как долго будут су-

ществовать кадетские 

классы? Это далеко не 
полный ряд вопросов, 

волновавших меня в 

тот момент. Но теперь я 

абсолютно уверен, что 

кадеты в Михайловском 

лицее будут всегда. 
- В каком году 

был самый большой 

набор кадет? 

- Самый большой 

набор был шесть лет 
назад. Тогда мы набра-

ли два кадетских клас-

са. 

- Виктор Петро-

вич, скажите, а чем 

примечателен этот 
набор? 

- В этом году ка-

детские классы Михай-

ловского лицея прини-

мают юбилейную пят-
надцатую присягу. 

- А сколько ново-

бранцев допущено к 

присяге? 

-В этом году прися-

гу приняли 45 кадет. 
- Расскажите, по-

жалуйста, куда по-

ступают выпускники 

кадетских классов 

Михайловского ли-
цея? 

-Большинство вы-

пускников мечтают по-

 

жалуйста, куда по-

ступают выпускники 

кадетских классов 

Михайловского ли-

цея? 
-Большинство вы-

пускников мечтают по-

ступить в военные ин-

ституты, но, к сожале-

нию, по ряду некоторых 

причин, чаще всего по 
состоянию здоровья, их 

мечты не осуществля-

ются. Но есть и настой-

чивые личности, кото-

рые идут к цели не-
смотря ни на что. К 

примеру, Петя Поляков, 

выпускник первого на-

бора кадетских классов. 

Он поступил в Рязан-

ское высшее воздушно-
десантное командное 

училище лишь спустя 5 

лет после окончания 

лицея. Но, разумеется, 

наши выпускники ка-
детских классов успеш-

но поступают и в граж-

данские ВУЗы. 

 

После церемонии 

принятия присяги мы 
обратились к виновни-

кам торжества с вопро-

сом: «Какие чувства вы 

испытали, читая текст 

клятвы?»  
Анастасия Кар-

пенко, 8К: 

- Это очень важное 

событие в моей жизни, 

и поэтому волнение, 

безусловно, присутст-
вовало. До присяги я 

 

 

 

 

 

 

Торжественная клятва 

С этим событием 
кадет поздравили ди-

ректор лицея С.В. Хреб-

тиевская, председатель 

Комитета по образова-

нию и делам молодежи 
Администрации Михай-

ловского района А.Н. 

Герасимов, начальник 

управления админист-

рации Михайловского 

района по социальной 
политике С.В. Паршин, 

начальник отдела Воен-

ного комиссариата Ал-

тайского края по Ми-

хайловскому району 
В.Д. Ерохин, начальник 

пограничного отдела 

(заставы) майор Д.В. 

Мельников, подполков-

ник полиции В.А. Сли-

зунков, настоятель при-
хода Михайло-

Архангельской церкви в 

с. Михайловском иерей 

Роман.  

Присяга - самое 
главное и памятное со-

бытие в биографии ка-

ждого кадета. Мы наде-

емся, что ребята сохра-

нят чувство кадетского 

плеча и верную дружбу 
на многие годы, будут 

носить звание кадета 

достойно, славя наш 

лицей.  

 
В преддверии при-

сяги мы решили взять 

интервью у командира 

кадетской роты Михай-

ловского лицея, полков-

ника Виктора Петрови-
ча Коробко. 

 

Корреспондент: 

 - Виктор Петро-

вич, скажите, в каком 
году были набраны 

первые кадетские 

классы? Какие чувст-

ва вы испытывали 

при этом?  

В.П. Коробко: 
- Было некое чувст-

во неопределенности. Я 

не знал, чего ожидать. 

Получится ли? Насколь-

ко это будет эффектив-
но? Как долго будут су-

Анастасия Карпенко: 
- Это очень важное 

событие в моей жизни, 

и поэтому волнение, 

безусловно, присутст-

вовало. До присяги я 
испытывала какие-то 

смешанные чувства, но 

сейчас я осознаю, что я 

настоящий кадет и 

очень этим горжусь. 

Анна Гнеденко: 
- Я совсем не вол-

новалась: находиться 

на сцене для меня 

обычное дело, ведь я 

занимаюсь танцами в 

ансамбле "Раздолье" уже 
10 лет.  

Артем Суджанский: 

- Я ни капли не 

волновался, ведь я тоже 

занимаюсь в ансамбле 
танца "Раздолье", и все, 

что происходит на сце-

не, для меня не ново. 

Сейчас, когда я стал 

настоящим кадетом, 

мои взгляды на при-
вычные вещи измени-

лись» 

Мария Ситникова: 

- Я не чувствовала 

волнения, так как во-
круг меня находились 

такие же новобранцы. 

Принимая присягу, я 

испытала огромную 

гордость, тем более что 

мне дали звание ефрей-
тора. 

Матвей Шляпников: 

- Перед присягой я 

немного волновался. 

Сейчас я рад тому, что 
официально стал каде-

том Михайловского ли-

цея и клянусь, что буду 

носить это звание с че-

стью.  

Александра  
Червова, 

Зарима Жунусова.  

Фото  

с сайта лицея. 
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Конец 2018 года 
оказался очень насы-

щенным важными 

для лицея событиями, 

одним из которых 

стало  вручение пас-
портов кадетам 8 

класса, Полине Чер-

нышенко, Никите 

Шкреду и Данилу 

Клипову.  

 
В торжественно-

волнующей атмосфере, 

в присутствии родите-

лей и гостей, ребята по-

лучили свой первый 
главный в жизни доку-

мент. Особо примеча-

тельно то, что церемо-

ния вручения проходи-

ла в знаменательный 

для россиян день - День 
Конституции Россий-

ский Федерации.  

Начальник мигра-

ционного пункта отдела 

Министерства внутрен-
них дел России по Ми-

хайловскому району, 

майор полиции Елена 

Павловна Беляева рас-

сказала виновникам 

торжества об истории 
развития паспортной 

системы в России. Ре-

бята с особым интере-

сом слушали, и по их 

лицам было видно, как 
они волнуются.  

«У нас в лицее стало 

уже доброй традицией 

в День Конституции 

вручать паспорта тем 

ребятам, у которых дни 
рождения выпадают на 

конец ноября или нача-

ло декабря, - рассказы-

вает классный руково-

дитель 8 К класса О.А. 
Клюева. – Это всегда 

очень удобно и торже-

ственно» 

Мнение:  

Александра  

Ситникова:  
- Мы испытывали 

большую гордость, по-

лучая паспорт. Волни-

тельно было ставить 

подпись в первом важ-
ном документе. К сожа-

лению, двое ребят из 

нашего класса не смог-

  

этого документа, его 

значимости. Нам рас-
сказали, для чего он 

нужен и как правильно 

им пользоваться.  

Подготовили 

Агата Герасимова,  

Екатерина  
Малахова. 

    Фото с сайта лицея. 

 

большую гордость за 

одноклассников, полу-
чавших паспорт в этот 

день. Мы видели, как 

они волновались, ставя 

подпись в важном до-

кументе. К сожалению, 

двое ребят из нашего 
класса не смогли при-

нять участие в церемо-

нии 

нии вручения паспор-

тов, потому что они на-
ходились в это время на 

кадетском балу в Моск-

ве.  

Нам очень понра-

вилось это мероприя-

тие, мы узнали много 
нового, а конкретно об 

истории возникновения 

этого документа, его 

значимости. Нам рас-

сказали, для чего он 
нужен и как правильно 

им пользоваться.  
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Посвящение в журналисты 
 

 
 

Двадцать пятого де-

кабря 2018 года газе-
те «ЛИГА» исполни-

лось 3 года!  

Традиционно члены 

пресс-центра собрались 

за праздничным сто-
лом. Для начинающих 

корреспондентов было 

проведено потрясаю-

щее мероприятие - по-

священие в журнали-

сты.  
Прежде чем стать 

настоящим корреспон-

дентом «ЛИГИ», ребятам 

предстояло принять 

участие в ряде конкур-
сов на сообразитель-

ность, смекалку, арти-

стичность и командный 

дух. После того, как 

юнкорры прошли все 

испытания, они дали 
клятву журналистов.  

Стоит отметить, что 

в нынешнем учебном 

году пресс-центр по-

полнился немалым ко-

личеством талантливых 
ребят, которые, мы 

уверенны, внесут свой 

вклад в развитие обще-

го дела.   

Сегодня мы попро-
сили поделиться впе-

чатлениями о работе 

корреспондентов газе-

ты, имеющих уже хо-

роший опыт, а также 

новичков, которые пока 
только пробуют себя на 

этом нелегком, но увле-

кательном поприще. 

Арсения Шадрина: 

- Корреспондентом 
газеты я стала 3 года 

назад. «Лига» - это на-

чало моей писательской 

деятельности. Я по сей 

день помню то чувство, 

когда я публиковала в 
ней свои первые сочи-

нения, стихотворения 

под псевдонимом. Я с 

нетерпением ждала но-

вого выпуска, чтобы 
прочитать свою работу, 

посмотреть коммента-

рии. Брать интервью, 

делать опросы, репор-

тажи - всѐ это стало ин-

тересным и увлекатель-
ным для меня. А в этом 

году у меня появилась 

новая должность - ку-

ратор новичков. Она 

делать опросы, репор-

тажи - всѐ это стало ин-

тересным и увлекатель-

ным для меня. А в этом 

году у меня появилась 

новая должность - ку-
ратор новичков. Она 

пробудила во мне ещѐ 

больший интерес к ра-

боте.  

Мне очень нравится, 
что «ЛИГА» даѐт много 

возможностей. Ты мо-

жешь развить свой пи-

сательский навык, зна-

комиться со многими 

интересными людьми, 
самореализовываться. 

Больше всего мне нра-

вится День рождения 

нашей газеты, потому 

что мы все собираемся 
дружной компанией в 

теплой, уютной атмо-

сфере, разговариваем, 

обсуждаем перспекти-

вы нового года и, ко-

нечно, делимся впечат-
лениями.   

Полина Алекмин-

ская:  

 

лениями.   

Полина Алекминская:  

- За 3 года «ЛИГА» 

стала для меня второй 

семьѐй, которая помог-

ла развить писатель-
ские навыки, познако-

миться с новыми людь-

ми, усовершенство-

ваться. Мне очень нра-

вится атмосфера пресс-
центра, люди, которые 

меня окружают, наши 

замечательные редак-

торы, которые всегда 

готовы прийти к нам на 

помощь. Я не уверена, 
что свяжу свою про-

фессию с журналисти-

кой, но зато я точно 

знаю, что это мне обя-

зательно пригодится. 
Главное воспоминание 

для меня - это поездка 

на пленэр,  подготовка 

к нему. Ну и, конечно 

же, день рождения га-

зеты, наше традицион-
ное чаепитие...  

 

Александра Черво-

ва:  

- В «ЛИГЕ» я, так 
сказать, новичок. Здесь 

я постоянно развива-

ное чаепитие...  

Александра Червова:  
- В «ЛИГЕ» я, так 

сказать, новичок. Здесь 

я постоянно развива-

юсь, знакомлюсь с но-

выми людьми, чему я 
безумно рада. Мне 

очень нравится наш 

коллектив, который 

всегда готов прийти на 

помощь.  

О выборе профессии я 
еще не задумывалась, 

но у меня уже есть та-

кая мысль связать свою 

жизнь с журналисти-

кой.    
Больше  всего мне за-

помнилось моѐ первое 

интервью. Я его брала у 

учителя истории и об-

ществознания вместе с 

моим наставником Ар-
сенией Шадриной. Это 

был мой первый опыт.  

Екатерина Малахова:  

- «ЛИГА» - это в пер-

вую очередь самораз-

витие. Когда я первый 
раз брала интервью, я 

волновалась, чувство-

вала себя неуверенно, 

но со временем я побо-

рола эти чувства.  
Мне нравится, что наш 

коллектив очень друж-

ный, мы всегда готовы 

прийти на помощь друг 

другу. И, я уверена, что 

наш коллектив ожидает 
много открытий и по-

бед.  

 

 

 
 

 

Подготовили  

     Агата  

Герасимова, 

 Екатерина  
Малахова. 

Фото  

Катерина Камарда.  
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Москва, город 

возможностей, место, 

где сбываются самые 

заветные мечты. Из-

давна многие пыта-
лись попасть в этот 

город, но удавалось 

лишь единицам. 

И сегодня мил-

лионы людей поко-

ряют столицу. В 2018 
году кадетам Михай-

ловского лицея выпал 

шанс поучаствовать в 

грандиозном событии 

- попробовать себя в 
роли участников 

третьего Междуна-

родного Кремлѐвско-

го Кадетского бала.  

Люди давно поза-

были, что такое на-
стоящий бал. Королев-

ские наряды, пышные 

прически, свечи и жи-

вая музыка. Понемногу 

история нашего госу-
дарства начинает за-

бываться, поэтому ор-

ганизаторы бала реши-

ли навсегда запечатлеть 

в нашей памяти то, что 

мы больше никогда не 
сможем прочувствовать 

так, как в Москве, а уж 

тем более забыть. 

В этом году меро-

приятие было приуро-
чено ко Дню героев 

Отечества, 75-летию со 

дня образования Суво-

ровских военных и На-

химовских военно-

морских училищ, а 
также к 300-летию 

бальной культуры в 

России. На мероприя-

тии звучали компози-

ции Иосифа Кобзона о 
его вечной памяти, так 

как он являлся Героем 

Труда Российской Фе-

дерации, а также по-

четным гостем бала. 

     Данил Шляпников. 
    Фото из архива  

кадетских  

классов. 

 

 

 

 Под звуки вальса 
 

 

 

 

 


